

Besuch in Brüssel

Am 29.03. besuchten acht Schülerinnen des Französischkurses der EF gemeinsam mit Frau Heide die Hauptstadt Belgiens: Brüssel.

Das gesamte Programm, organisiert vom Partnerschaftsverein Viersen, fand als eine Begegnungsfahrt mit Jugendlichen aus Lambersart statt.

Als Erstes ging es zum Grande Place, den die Schülerinnen eigenständig erkundeten. Der nächste Stopp war der Parc Léopold, wo das mitgebrachte Picknick verzehrt wurde. Nach kurzem Aufenthalt fand eine Führung im Haus der europäischen Geschichte statt. Im Anschluss daran wurde ein Treffen mit dem Parlamentsabgeordneten Herrn Dr. Berger organisiert, der den Schüler/innen ihre Fragen über seine Arbeit und Europas Zukunft beantwortete. Zum Schluss fand ein Treffen mit den französischen Schüler/innen statt, bei dem sich die Jugendlichen kennenlernen und austauschen konnten. Danach durfte eine belgische Waffel natürlich auch nicht fehlen! Insgesamt war es ein schöner und interessanter Tagesausflug, der definitiv Wiederholungsbedarf hat.“

Ceren Cicek

